

# Höringer Kerwe

## Vom 16.08. - 20.08.2019

### **Grußwort zur Höringer Kerwe!**

Ich darf Sie, erstmals als neue Ortsbürgermeisterin, herzlichst zur Kerwe in Höringen einladen.

Die Gemeinde Höringen feiert in diesem Jahr vom 16.08. - 20.08.2019 Ihre traditionelle Kerwe. Ganz Höringen befindet sich dann im fröhlichen Ausnahmezustand. Die Zeltkerwe findet auch wie in den vergangenen Jahren wieder auf dem Dorfplatz statt. Wie gewohnt sind die Vereine schon längst in den Vorbereitungen und die Straußmäd und Straußborsch bereits am Kerwestrauß knibbeln. Weiterhin ist die Musik schon bestellt und die Kerwevägen für den Kerweumzug in Arbeit, damit es am Freitag den 16.08.2019 losgehen kann - natürlich immer unter der Voraussetzung, dass die Straußmäd und Straußborsch tags zuvor die Kerwe auch ausgraben konnten. Aber da bin ich sehr zuversichtlich!



**Freitags ab 20.00 Uhr beginnen die Straußmäd und Straußborsch mit ihrem Discoabend.**

**Samstags ab 18.00 Uhr und Sonntags ab 16.00 Uhr gibt es Live-Musik zum Tanzen und Schunkeln im Zelt.**

**Sonntags ist das Zelt ab 10.00 Uhr zum Frühschoppen geöffnet, ab 12.00 Uhr gibt es Mittagessen. Der Kerweumzug am Sonntag beginnt am Sammelplatz Dorfanger (Basketballplatz) ab 14.00 Uhr. Der Abschluß erfolgt dann durch die „Kerweredd“, die wie gewohnt auf dem Dorfplatz stattfindet.**

**Die Familie Weiß kommt mit Karussell und Zuckerstand zu uns nach Höringen. Auch in diesem Jahr gibt es bei all dem Traditionellen noch etwas Neues: Am Freitag wird uns Anita Gebhardt im „Bauerncafé Gebhardt“: eine leckere Grundlage für das Fest anbieten, Lothar Günther und sein Team verwöhnen uns mit seiner bekannten Pizzabäckerei am Kerwesamstag im Zelt.**

**Montags ist das Kerwezelt wieder ab 10.00 Uhr geöffnet, Mittagessen ab 12.00 Uhr.**

**Nähere Informationen zu Öffnungszeiten ebenso wie Speisen und Getränken finden Sie, liebe Gäste in unserem Kerweflyer.**

Die Ortsgemeinde Höringen, die Straußmäd und Straußborsch und die Vereine freuen sich auf ihr zahlreiches Erscheinen. Mit Ihrem Besuch unterstützen Sie gleichzeitig wichtige Projekte in unserer Gemeinde, die ohne die Einnahmen, die wir durch die Kerwe erzielen nicht durchführbar wären. Alle Vereine spenden die Einnahmen der Ortsgemeinde, dafür schon im Voraus einen großen Dank, dass ihr dazu jedes Jahr bereit seid!

**Brigitta Enders, Ortsbürgermeisterin**

